

御 菌 小 だ よ い

平成25年5月13日
伊勢市立御菌小学校

No. 57

校長室より

「おはようございます」子どもたちの元気な挨拶で一日が始まります。

そういえば、この頃地域の皆様から、「御菌小学校の子どもたちは、とても元気に挨拶してくれる」という、お褒めの言葉をいただきます。とてもうれしいことですね。でも、大人と同じように、子どもたちだって不機嫌な日はあります。私が「おはようございます」と声をかけても、そのままうつむいて行ってしまうことだってあります。昨日あんなに元気だったのになあと、心配になることもあります。そんな時、「今日は月曜日だからなあ」とか「お家でしかられたのかな」「友だちと喧嘩したのかな」などと想像します。逆にびっくりするほど元気な挨拶に「何かいいことあったな」と直感できることもあります。子どもたちはとても素直ですから、そのときの心情が挨拶に見え隠れするのでしょう。

挨拶は子どもたちの元気度を測るバロメーターです。でも、元気のない子どもたちを元気にする魔法の言葉でもあります。これからも、たとえいやなことがあっても、挨拶を通して子どもたちが元気になってくれるといいですね。朝お家を出るときは、とびっきり上等の、とびっきり元気な「いってらっしゃい」で送り出してあげてください。

春の遠足

とても良い天気にも恵まれた5月2日、春の遠足を実施しました。天気は申し分なかったのですが、今年も強風が吹いたため、場所によってはお弁当を食べるところを変更した学年もありました。このところ、本当に強い風が吹く日が多くなりましたね。

今年の各学年の目的地は次の通りです。

- ・ 1年生 ラブリバー公園（川下側）
- ・ 2年生 ラブリバー公園（川上側）
- ・ 3年生 市立図書館・福祉健康センター・早修小学校
- ・ 4年生 大仏山公園
- ・ 5年生 朝熊山麓公園

場所によって風の強さに違いがあったようで、特に宮川の近くにあるラブリバー公園の



朝の登校風景



1年 ラブリバー公園



2年 ラブリバー公園

風はすごかった
ようです。この
日は、他に2校
がラブリバー公
園に来ていまし
ましたが、どの学
校も強風と悪戦苦闘していたようです。



3年 図書館・健康センター



4年 大仏山公園



5年 朝熊山麓公園

どの学年も、かなりの距離を歩いての遠足でしたから、帰ってきたときには、ちょっとバテ気味の子もいました。それでも、みんな笑顔だったので安心しました。

6年生は修学旅行が近いので、学校で平常授業でした。朝、ランドセルで登校してくる6年生の子どもたちに、「今日は6年だけ授業っていややない？」と聞くと、「うん、そやけど運動場が広く使えるでええよ。」と元気に笑って答えてくれました。

6年生のみなさんが楽しみにしている修学旅行は、いよいよ来週に実施します。良いお天気になりますように！

初夏の学級園

冬の間寂しかった学級園に、緑が戻ってきました。いよいよ各学年とも、植物の観察が始まったのです。いろいろな花の芽が出始めました。畝にはジャガイモやトマトが植えられました。これから、どんどん大きく成長していくくれるものと思います。時々このたよりでもその成長ぶりをご紹介していきたいと思います。どうぞお楽しみに！



トマト



ジャガイモ

ご家庭でもご注意ください ～用水路・田んぼ等での遊び～

市内の田んぼでは、ほぼ田植えが終わりました。これから、初夏の強い日差しを浴びて、稲がすくすくと育つことと思います。ところで、この時期に気になるのが、用水の水の量です。普段に比べて、たいへん多くの水が流れています。子どもたちには、用水などに近づかないよう注意しますが、ご家庭でもよろしくご指導ください。また、田んぼに石などを投げ込んだり、昆虫やオタマジャクシなどをつかまえるために、田んぼへ入ったりしないようご注意ください。

死んだ鳥にはさわらない

今、中国を中心に流行している鳥インフルエンザ。今のところ日本へ入ってはきていないようです。しかし、渡り鳥によってウイルスが運ばれてくる懸念もあるそうです。決して死んだ鳥や弱った鳥には触れないようご注意ください。もちろん、生きている野鳥にも、必要以上の接触はさけましょう。